

# FELIPE LARRAÍN DEJA EL ESTUDIO CLARO PARA INICIAR CARRERA COMO JUEZ

A las 17 horas del lunes 12 de mayo pasado, todos los abogados del estudio Claro y Compañía se reunieron en una de las salas del piso 14 de este tradicional bufete capitalino.

Poco antes habían recibido un correo electrónico de parte del socio José María Eyzaguirre Baeza, en el que los convocaba anunciándoles que descorcharían una champaña a raíz de una importante noticia. A la hora

indicada y sin mucho rodeo, Eyzaguirre informó la razón del encuentro: tras 25 años en el estudio, el socio Felipe Larraín decidió dejar la oficina para iniciar un nuevo desafío, ahora como juez integrándose al Poder Judicial.

Se trata de uno de los abogados más emblemáticos de Claro y Compañía. Estudió derecho en la Universidad Católica y luego realizó un LLM en la Universidad de Nueva York. Trabaja ahí desde 1999 y es socio desde 2008. Su especialidad la ha desarrollado en torno al sector corporativo, en particular asesorando grandes operaciones de fusiones y adquisiciones. Estuvo tras la compra de Soprole por parte del Grupo Gloria, de la fusión entre LAN y TAM, y de la adquisición de D&S por parte de Walmart.

Luego de las palabras de Eyzaguirre, Larraín recordó sus inicios en el estudio jurídico, se refirió al honor que significó para él ser parte de Claro y le transmitió a los más jóvenes que aprovechen la oportunidad que significa ser parte de esta oficina.

Durante los próximos seis meses -entre el 16 de junio y el 19 de diciembre de 2025-, Larraín cursará el programa de formación que imparte la Academia Judicial. Fue uno de los 25 seleccionados entre las 376 postulaciones recibidas. Una vez concluido el programa el abogado ingresará al escalafón primario del Poder Judicial.

